

Les Pays de l'ALBA exigent aux États-Unis et à l'OTAN qu'ils mettent fin à la doctrine du changement de régime



Nations-Unies, 28 mars (RHC-PL)- Les pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique – ont exigé à l'ONU que les États-Unis et l'OTAN cessent d'avoir recours au changement de régime comme instrument pour se défaire des gouvernements contraires à leurs intérêts.

La Bolivie, Cuba, l'Équateur, le Nicaragua et le Venezuela se sont accordés à déclarer que cette doctrine constitue une des menaces les plus graves pour la paix et la sécurité mondiales, en plus de violer la Charte de l'ONU et le Droit International.

Le bloc intégrationniste a présenté sa position lors d'un débat à l'Assemblée Générale de l'ONU sur la crise en Ukraine, où des groupes soutenus par les États-Unis et l'Union Européenne ont renversé, le mois dernier le président élu, Viktor Ianousevitch.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18827-les-pays-de-lalba-exigent-aux-etats-unis-et-a-les-pays-qui-ils-mettent-fin-a-la-doctrine-du-changement-de-regime>



Radio Habana Cuba